



Jeunes Coachs UNSS

publié le 24/11/2019

Descriptif :

Bravo et félicitations à nos jeunes coachs d'un jour lors de l'entraînement de handball futsal du mercredi 20 novembre. Julien C.B, Alexis S, Gabin C et Kalvin C ont pris en charge les échauffements et exercices pour les plus jeunes. Courage car coacher n'est pas chose facile ! Merci à eux ;-)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.